

# Alza precios petróleo creará crisis mundial

Abu Chabi, diciembre 18. (Latin-Reuters). Los principales exportadores mundiales de petróleo parecieron hoy sorprendidos por el furor internacional que acogió su decisión de aumentar en 1979 los precios del crudo en un 14.5 por ciento en etapas trimestrales.

celebró aquí el sábado y domingo. "Nuestra única alternativa habría sido elevar de una sola vez los precios en una proporción mucho mayor", añadió.

## Alzas

Los ministros de la OPEP resolvieron poner fin a dos años de congelamiento del precio, aplicando un incremento del cinco por ciento el primero de enero de 1979; seguido por alzas menores el primero de abril, primero de julio y primero de octubre.

Computados todos los incrementos parciales — Pasa a la página 35 —

## Aumento

"Deberían estar contentos por el hecho de que hayamos dispuesto un aumento gradual", declaró un delegado argelino mientras se aprestaba a retornar a su país, luego de participar en la conferencia que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP),

## Efecto deprimente Bolsa de N. York

Nueva York, Dic. 18 (UPI).— El fuerte aumento de los precios del crudo que acaba de ser aprobado por la Organización de Países Exportadores de Petróleo... (OPEP) tuvo un efecto muy deprimiente sobre el Mercado de Valores de Nueva York, que hoy sufrió su baja más pronunciada en

— Pasa a la página 70 —

## 9 sandinistas mueren en choque fronterizo

Managua, Dic. 18 (UPI). Nueve guerrilleros sandinistas y un soldado del gobierno perdieron la vida hoy en dos choques armados en la región fronteriza meridional con Costa Rica, según informó hoy la Guardia Nacional.

También se informó que un décimo guerrillero fue muerto ayer en una escaramuza en las cercanías de Managua.

región desde que la actividad militar comenzó a intensificarse la semana pasada en la zona.

Un vocero de la Guardia Nacional, el coronel Aquiles Aranda Escobar, informó que las acciones fronterizas se produjeron poco antes del mediodía en las cercanías de las aldeas agrícolas de Cuatro Caminos y Los Mojones, en territorio nicaragüense pero a poca distancia del límite con Costa Rica.

## Acciones

Las acciones fronterizas fueron las más sangrientas en la

## Contingente

El portavoz militar añadió que — Pasa a la página 70 —

## Hijo de Jim Jones confiesa asesinatos en Georgetown

Georgetown, Dic. 18 (UPI). El hijo del líder del Templo del Pueblo, Jim Jones, confesó hoy inesperadamente haber asesinado a una funcionaria de la secta y a sus tres hijos poco después de la muerte a tiros del legislador norteamericano, Leo Ryan y tres periodistas.

La admisión hecha por Stephan Jones, de 19 años de edad, sorprendió al juez que estaba conduciendo una audiencia para determinar si había elementos suficientes para juzgar a otros miembros del culto, Charles Beikman, por esos crímenes perpetrados el 18 de noviembre pasado. "Yo maté a esas personas y

estoy dispuesto a asumir la responsabilidad", dijo Jones ante el tribunal al cumplirse exactamente un mes de los trágicos acontecimientos en la comuna agrícola que había establecido su padre en Jonestown.

Beikman quedó perplejo ante la inesperada confesión pero no dijo nada.

El juez Desmond Christian respondió diciendo que estaba considerando la posibilidad de acusar a Jones de desacato por perturbar la audiencia, pero que se daba cuenta de que el joven se hallaba en un estado de considerable tensión.

— Pasa a la página 70 —



**BAJO CUSTODIA.** Boston, diciembre 18. (AP). Dos de los once tripulantes de un misterioso barco pesquero cargado con cinco toneladas de marihuana colombiana, son puestos bajo custodia hoy en el puerto de Boston. Todavía no se conocía la identidad de los dos norteamericanos y nueve colombianos que viajaban en la embarcación.

## E. U. rechaza enviar una misión de militares a Chile

Washington, Dic. 18 (UPI). Estados Unidos rechazó hoy una invitación de Chile para enviar un pequeño número de observadores militares norteamericanos a su tensa frontera sur con la Argentina.

Un vocero del Departamento de Estado, Tom Reston, dijo al ser consultado que con respecto a la invitación hecha por el gobierno chileno para enviar ob-

servadores militares norteamericanos a la región fronteriza en disputa que "Estados Unidos no enviará observadores militares".

Agregó que "aunque Estados Unidos cree que observadores imparciales generalmente pueden ayudar a preservar la paz por su presencia, hemos respondido (al gobierno chileno) que no creemos que sea razonable des-

— Pasa a la página 66 —

## Oposición exige objetivos del plebiscito en Managua

Managua, Dic. 18 (Latin Reuters). Las negociaciones entre el gobierno y la oposición respecto al futuro de Nicaragua parecían haberse estancado hoy a causa del desacuerdo existente sobre cuestiones de procedimientos, revelaron fuentes informadas de la conferencia.

Las negociaciones, que comen-

zaron el sábado, después que el presidente Anastasio Somoza accediera a las exigencias opositoras de realizar reformas políticas, incluyendo una amnistía en favor de todos los prisioneros políticos, se centran en los planes para realizar un plebiscito a fin de decidir si el general

— Pasa a la página 70 —

## 10 personas carbonizadas al incendiarse bus en Ecuador

Quito, Dic. 18 (Latin). Diez personas murieron carbonizadas y 21 sufrieron graves quemaduras, al incendiarse un autobús repleto de pasajeros en las afueras de esta capital, informaron hoy fuentes policiales.

El siniestro se registró ayer, cuando un autobús que se dirigía

al monumento "Mitad del Mundo", en la línea equinoccial, tomó fuego por causas aún no determinadas, indicaba el informe policial.

El incendio se originó en Bidoes cargados de gasolina que transportaban los pasajeros en la

— Pasa a la página 66 —



**DESARMADO.** Tokio, diciembre 18. (AP). Sumiú Hirose, de 31 años, fue desarmado por guardias de seguridad, al intentar agredir al ministro japonés Masayoshi Ohira, con un cuchillo de cinco pulgadas. Ohira salió ileso.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

**SANTA CLAUS.** Salisbury, Rodesia, diciembre 18. (AP). El tradicional Santa Claus, es conducido sobre un tanque del ejército rodesiano, durante una fiesta infantil para blancos en Salisbury. Varios

nifos rodean al tanque en el cual se transportan dos soldados, mientras otros amenizan el momento con sus risas y sus juegos en vísperas de la Navidad.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA 68